



2025年あけましておめでとうございます



3学期の抱負

3学年代表 渡具知哲太

明けましておめでとうございます。皆さんは、どんな冬休みを過ごしましたか？僕は、日頃会えない祖父や祖母、親戚に会い、お年玉をたくさんもらいました。2025年の今年は高校生にもなるので、今まで以上に頑張ろうと思ってスタートしました。

では、3年生の3学期の目標を、「知徳体」の面で発表したいと思います。

まず「知」の面では、高校受験に向けて、ラストスパートの2月です。残り2か月は、全員合格に向けて受験勉強を頑張ります。174名の底力を見せつけましょう！

次に「徳」の面では、人に優しく、言葉遣いを丁寧に行動することです。受験で落ち込んだり、イライラしたりすることも出てくるかもしれませんが、一緒に生活してきた仲間と支え合い、助け合って、試練を乗り越えていきましょう。

最後に、「体」の面では、健康第一に過ごすことです。せっかく頑張ってきたのに、受験当日や卒業式に出られないと大変です。残り少ない、時間を大切に楽しく過ごしましょう！

全員がそれぞれの進路に向かって進めるように、39期パワーで力を合わせて頑張ります。また、卒業する日には、思い出に涙して西崎中を卒業しましょう。

登校日数 39 日、39期の合言葉「サンキュー」を大切に、頑張りましょう☆☆☆

令和6年度糸満市教育長賞受賞おめでとう！

○ 徳田 希羽

「糸満ジュニア所属バドミントンでの実績」

○ 上原 琉央

「FC琉球 OKINAWA U-15 サッカーでの実績」

○ 上原 一華

「琉球 JBC バドミントンでの実績」

○ 盛島 徠奈

「柔道部所属 沖縄県大会優勝等」

○ 喜久里 野々花

「柔道部所属 県大会団体優勝等」



巳年は挑戦や変化の年！

あけましておめでとうございます。いよいよ3学期の始まりですね。残り少ない中学校生活、どうか1日1日を悔いのないよう大切に過ごしてください。友達との絆を大切に素敵な思い出を増やして卒業の日を迎えましょう！

巳年にまつわる話

蛇は古代から再生や永遠の象徴とされており、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿がその象徴となっています。

巳年は、新しい挑戦や変化に前向きな姿勢を示す年ともいわれています。また、蛇のような知恵や粘り強さ、努力家という特徴を持つといわれています。

進学先決定まであと 14 日!!

今年度から入試のシステムが Web での申し込みに変わっていますが、事前登録はお済みでしょうか？

いよいよ**今月20日(月)**が最終決定の日となっています。

明日、明後日が模擬試験でその結果が10日に出る予定です。また、決定前に相談したいことがあれば、進路決定日までにご連絡ください。

歌奏楽部卒業演奏会のお知らせ

1月22日(水) 午後3時開演 本校体育館